



Zugestellt durch Post.at
Amtliche Zustellung

Einladung zum Sattelfest und Tag der offenen Tür der NMS Hippach



am Mittwoch, den 24. September 2014
von 10:00 Uhr bis 15:00 Uhr
bei der Neuen Mittelschule Hippach

Die Neue Mittelschule ist in einer Rekordzeit während der Sommerferien 2014 mit einem Anbau generalsaniert worden. Wir möchten die Bevölkerung hiermit zum Tag der offenen Tür der NMS Hippach einladen.

Unsere Gemeinden sind fahrradfreundlich und haben im Jahr 2014 die E-Bike Aktion ins Leben gerufen. 150 stolze E-Bike-Besitzer haben die Aktion genützt. Auch für das Jahr 2015 ist diese Aktion wieder geplant und deshalb laden wir alle zu unserem Sattelfest ein, wo die Gelegenheit besteht, E-Bikes zu testen.



- Es gibt die Möglichkeit zur Probefahrt mit Elektrofahrrädern von Sport Unterlercher, Fügen, Eisenbacher Mayrhofen, Sport Strasser Zell am Ziller, Autohaus Larl Stumm, DEMA Bike Hippach
- Möglichkeit zum Fahrrad-Check
- Tirol MOBIL bar mit Fahrradregistrierung fase24.eu (siehe Rückseite)
- Preisverteilung des Bewerbes Bikeline mit tollen Sachpreisen
- E-Bike Schnupperkurs (siehe Rückseite)
- Grillfest

Gemeinden
MOBIL

Mobilität ohne Barrieren

Für das leibliche Wohl und Getränke ist bestens gesorgt!

Die Gemeinden Hainzenberg, Hippach, Ramsau und Schwendau freuen sich auf Euer kommen!

E-Bike Schnupperkurs:

Schnell und ohne große Anstrengung ist man mit den trendigen E-Bikes unterwegs. Besonders auf den hügeligen Straßen Tirols sind Elektroräder praktisch. Die Geschwindigkeit und das Gewicht sind jedoch nicht zu unterschätzen. In praktischen Trainingseinheiten lernen die TeilnehmerInnen in diesem Schnupperkurs durch einfache Gleichgewichts-, Fahr- und Bremsübungen die E-Bikes kennen. In einem Radparcours wird mit Unterstützung von zwei Trainerinnen die Fahrpraxis trainiert und die Geschicklichkeit im Umgang mit dem Rad erhöht.

Fahrradregistrierung fase24.eu

Fahrräder können bei fase24.eu in einer Registrierungsdatenbank gespeichert werden. Sollte ein Rad abhandenkommen und ist es im fase24-Sicherheitsnetzwerk registriert, bestehen wesentlich bessere Chancen, das Fahrrad zurückzubekommen. Die Polizei, öffentliche Einrichtungen und weitere Sicherheitsnetzwerk-Partner nutzen diese Möglichkeit, sich in das Registrierungssystem von fase24.eu einzuloggen und Suchabfragen zu starten. Somit können gefundene, registrierte Räder dem rechtmäßigen Besitzer zugeordnet werden. **Die Registrierung im fase24.eu-Sicherheitsnetzwerk kostet pro Fahrrad einmalig 8 Euro inkl. MwSt. Es entstehen keinerlei Folgekosten.**